

夢に向かって生きる



大和北小だより
R4. 11. 28

“心を一つに” 伝え合った 夢フェスタ

1年生

11月19日(土) 夢フェスタの参観、ありがとうございました。

児童は、自分たちが学んできたことや楽しかったこと、感動したことなどを他学年の仲間や保護者のみなさんに伝えようと準備、練習を重ねてきました。

人前で発表するのが好きな子も、得意な子も、苦手な子もいます。

大きな声を出すのが得意な子も、苦手な子もいます。楽器の演奏等が得意な子も、苦手な子もいます。

いろんな人が、一緒になって協力して一つの発表をつくるって大変なことです。

どの子も、自分だけのセリフや演技や演奏の役割をもち、その役割を果たそうと

何度も繰り返し練習してきました。

自分たちで道具をつくったり、セリフやクイズを考えたり自分たちで練習の準備や片付けをしたりするなかで、

子どもたちの中に、人のために働く姿や、人と助け合ったり、励まし合ったり、

「ありがとう」と伝え合ったりする姿が生まれ、

それを見ていた私たち職員は、子どもたちの一生懸命な姿、優しさ、成長に感動しました。

どの子も「自分の役割を果たすことの大切さ」「人と協力することの大切や難しさ」

「人を支える優しさのすばらしさ」などを経験し

ひとまわりも ふたまわりも 「かしこく」「やさしく」「たくましく」 成長を遂げています。

2年生

4年生

6年生

3年生

5年生

(保護者の皆様からの感想より)

夢フェスタとても楽しみでした。子供たちの一生懸命な姿、みんなで協力して作り上げた姿とても感動しました。大きな声で発表したり、友達同士でセリフを教え合ったり、準備や片付けも協力していたり、1人1人が真剣に取り組んでいる姿は、授業参観の時とはまた違う一面があり、驚きました。子どもたちの成長を感じた発表会で、とても感動しました。ありがとうございました。

小学校最後の夢フェスタ、子どもたちの成長を感じることができ、とてもうれしかったです。自分たちで考えたクイズがとてもおもしろかったです。1人1人の声の大きさも、しっかり聞こえる声で堂々とした発表だったと思います。2つの曲の合奏では、一生懸命に楽器を演奏している姿を見て、音が重なる所などジーンと胸に響きました。みんなで音を合わせることは、なかなか難しいこともあったと思いますが、やっぱり合奏はいいなと思いました。ありがとうございました。

保護者の皆様からは、あたたかい感想のお言葉をいただき、ありがとうございました。

ご家庭で、お子様のことを見守り、保護者だからこそ見えてくる子どもたちの努力や成長に気づき、喜んでいることが伝わってくるあたたかい感想の言葉は、子どもたちはもちろん、私たち職員にとっても、何よりの自信やエネルギーにつながり、心強い励みとなっています。

これからも、子どもたちの努力や成長を 共によろこび、あたたかく見守り、支えていただきますよう よろしくお祈りします。

(大和北小学校 運営協議会 校舎とのお別れ 記念企画) 11月19日(土)

「ドローンで空から校舎と一緒に記念撮影」への参加、ご協力 ありがとうございました!

「子どもも大人も一緒になって校舎への感謝の思いを共有したいな。この地域に共に生きる人たちがつながる機会になるといいな。」そんな願いを込めて、企画・実施されました。

当日は、すばらしい天気にも恵まれ、保護者のみなさん、卒業生のみなさん、地域の方々にもお集まりいただき、素敵なひと時がうまれました。12月をもって、この教室棟校舎は役割を終え、児童は仮設校舎に引っこします。



夢や目標に向かってがんばる北っ子

◇令和4年度「郡上の子ども書写展」

【最優秀賞】(1年)梶浦旭陽

【優秀賞】(1年)畑中晴菜 (2年)朝日美羽 (4年)南 希空

【入選】(2年)森 茉雪 (3年)荒井香乃 (3年)和田愛来 (4年)森下りつ (5年)林 咲希
(5年)古田紗羽 (6年)市川優香 (6年)水上心音

◇第45回全国スポーツ少年団剣道交流大会 岐阜県大会 団体戦 第3位

大和剣道スポーツ少年団 (5年)森前心路 (4年)佐藤玖龍

◇2022ラピュータ杯 ミニバスケット大会 第4位

大和ミニバスケットボール(6年)興膳みのり (5年)片桐桃音 (4年)畑中涼花、日置式舞、安田来未、南 希空